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佐藤一郎会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
名球会会長　金田正一さん
平野好道さんのゲスト
元プロ野球選手　金田留広さん
稲沢RC　樋田克史さん

　日本では数字の読み方などで記念日
が設けられていますが、今日9月4日は
「9.4」がクラシックと読めることから
「クラシック音楽の日」として、より多く
の人にクラシック音楽を楽しんでもらう
よう1990年に制定されました。又、く
しと読めることから「くしの日」として美
容関係者がくしを大切に扱い美容に対
して認識を高めてもらうよう1998年に制定されました。その
他にも1994年9月4日、関西国際空港が世界初の本格的な
海上空港でしかも日本初の24時間空港として開港しました。
　さて、先週の日曜日8月25日、北京オリンピックが閉幕しま
した。特にソフトボールは日本の球技種目としては32年ぶり
のオリンピック制覇となる快挙で、上野由美子投手は2日間
で3試合を1人で完投し、投球数は400球を超え、大きな感動
を呼びました。あきらめずに努力すれば夢は必ずかなうと若
者たちに勇気を与えました。
　しかし国際的に普及度の高くない競技を見直すという理
由で野球が次期のオリンピックから除外されることが決まり、
ソフトボールも野球の女子版と見なされ同時に除外されるこ
とになりました。しかしこれは表向きの理由で、この2競技の
除外の背景にはIOCとアメリカ大リーグ機構（MLB）との反
目があるからと見られています。

卓話講師　名球会会長金田正一様よりニコボックスを頂戴
いたしました。
今日は名球会会長の金田正一さんにおいでいただき卓話をし
ていただきます。また弟の金田留広さんにも来ていただいてい
ます。
金田正一さんをお迎えして。

9/2の日に初孫が生まれました。女の子でした。複雑な気持ち
です。
少し涼しくなりました。
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ニコボックス 岡村達人ニコボックス委員

本日、第3回理事会を開催します。13時35分から9階「こと
ぶきの間」です。役員・理事は出席をお願いします。
クールビズは、今月いっぱいを目安にしてください。
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・

幹事報告 田口　豊幹事

出席報告
会員72名　出席54名  （出席計算人数54名）

出席率81.8％ 8月28日は補填により90.5％

岡村達人出席委員

※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。（注）

臨時例会変更のお知らせ

平野　好道さん

岡本　忠史さん　宗宮　信賢さん　守谷　巌樹さん

岩田　修司さん
岩本　成郎さん

豊橋北RC、豊橋RC、豊橋東RCの例会場がそれぞれ9／2
（火）、9／4（木）、9／10（水）の例会より「ホテルアークリッシュ豊
橋」へ変更となります。なお事務局は従来どおりで変更はございま
せん。
【ホテルアークリッシュ豊橋】
〒440-0888　豊橋市駅前大通1丁目55番地
ＴＥＬ（0532）51-1120　ＦＡＸ（0532）51-1121

お知らせ

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長

あま 9/15（月）※

9/23(火）※ 9/30(火）※名古屋城北

名古屋名駅 9/17（水）

名古屋栄 9/15（月）※ 9/22(月）※

名古屋名東 9/9(火） 9/16（火）※ 9/23（火）※

名古屋千種 9/9(火） 9/23（火）※
名古屋名北 9/10(水）

名古屋大須 9/11(木） 10/2(木）

名古屋昭和 9/8(月） 9/15（月）※

名古屋清須 9/9(火）※ 9/23(火）※
名古屋空港 9/15（月）※

尾張中央 9/10(水）

名古屋錦 9/9(火） 9/23(火）※ 9/30(火）

名古屋葵 9/11(木）※ 9/18（木）※

名古屋北 9/19（金）
名古屋南 9/24（水）

名古屋丸の内 9/18（木）※ 9/25（木）

名古屋東山 9/18（木）※ 10/2(木)

名古屋守山 9/24（水）※
名古屋中 9/22（月）※

名古屋名南 9/23（火）※
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～新世代のための月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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9月18日（木）次週行事

9月11日（木）今週卓話

ガバナー補佐訪問

卓話講師
テ ー マ

地区新世代副委員長　増井洋生さん
新世代活動の理念と現実
：
：

ガバナー訪問
場 所 ヒルトン名古屋4階「竹の間」：

9月25日（木）次々週行事

　昭和24年に当時名鉄がオーナーだった中日
からスカウトがありました。その後国鉄・巨人・
阪神など色々な所からスカウトを受け、15年選
手の時に再び中日からスカウトをいただきまし
た。私はその時巨人に入団しましたが、そうい
うわけで中日とも色々な縁があったのです。
　完全試合は新幹線から見える古い方のナゴ

ヤ球場でした。この完全試合に至る前に川崎球場で杉下さんと
投げ合いました。杉下さんのフォークボールは憎たらしいほど立
派でそれまでヒットが1本も出ていなかったのですが、7回に私が
バッターボックスに立った時（今思えばストライクの気もします
が、）アンパイアがフォアボールを出したのです。杉下さんは「次は
ランナーを出さない！」と激怒しました。そして私と杉下さんの再
試合が中日球場で始まりました。杉下さんがすごい勢いで臨んで
きたので、私はほどよく力が抜け、気付いたらあともう少しで完全
試合に届くところまできていました。、国鉄に点数が入らないまま
9回を迎え、奇跡的にヒットが点に繋がり、あともう少しで完全試
合！という時、中日のバッターが、振っているのにも関わらず「ハー
フスイングだ」と抗議してきたのです。完全試合を阻止しようと外
野からもお客が流れ込んできて、48分間試合が中断されました。
ようやく試合は再開されましたがお客さんが興奮状態で危険
だったため、慌てて三振をとって完全試合を成し遂げたのです。
　長嶋は私の8年後に入ってきた後輩です。彼が入ってきた時に
は既に私は185勝していました。「打倒！金田」の巨人の中に長嶋
が入団してきたので、マスコミは大騒ぎでしたが、いくらすごい新
人だとしても180勝以上しているプロの投手が負けるわけはあり
ません。しかし最近では歴史が間違って伝えられることもあり腹
立たしく感じることがあります。体が元気な限り全国を回って、残
した記録400勝を伝えていきたいと思います。
　もう1度生まれ変わったら、やっぱりプロ野球選手になりたい
と思います。なぜなら野球はいかなる時でも、どんな実力者でも、
体を使う勝負であり、完全勝利があり得ないからです。先日のオ
リンピックでの星野ジャパンも力は十分持っているのにコンディ
ショニングのために負けました。やはり原点に帰り、体なくして人
生はあり得ないということを肝に銘じておくべきです。皆さんのよ
うに世のため人のために働くには、元気であってほしいと思いま
す。生きること、元気でいること、親からもらった体を元気に活か
していくことは大事なことだと、改めて原点に立ち戻り自分の人
生をもう1度よく見定めてください。私はどんなに強い人間でもコ
ンディションが悪ければ負けてしまうという信念を持って野球を
してきました。長嶋を倒すためにハードなトレーニングもしまし
た。一つの記録というものは連鎖反応の結果です。最高のトレー
ニングが最高の試合に繋がり、最高の結果となります。私の最高
の野球とは最高の節制にあります。体の自己管理ができてこそ、
成功者になりえるのです。皆さんも倒れないように頑張ってくだ
さい。

理由はありません。中川さんと眼が合いました。

無事退院することが出来ました。皆様お見舞いありがとうござ
いました。今月は誕生日です。
8月の誕生日を忘れていました。平野好道さん、田中隆義さん
に大変お世話になっています。今後ともよろしく。

誕生日月です。
今月26日は私の誕生日です。
今月は誕生月です。
1）今月は誕生月です。
2）近藤ガバナー補佐に同行して名南RCへ行きました。大変
立派な卓話でした。
9/17は妻、好子の誕生日です。
9月20日は妻の誕生日です。

・

・

・

・
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野崎　洋二さん

岩根　敬泰さん

山田　鎮浩さん
佐藤　善乙さん
大嶽　達郎さん
八木沢幹夫さん

岡村　達人さん
長瀬憲八郎さん
髙木　　勝さん

完全試合
卓話

名古屋名南ロータリークラブ
　９月２日（火）近藤雄亮西名古屋分区ガバナー補佐、岡村達人
地区総務委員、高須洋志西名古屋分区幹事、梅村昌孝西名古屋
分区幹事代理の４名が名古屋名南ロータリークラブを訪問し、

１７時３０分から１
８時１０分まで会
長・幹事懇談会、１８
時３０分から１９時
３０分まで例会に出
席しました。

名古屋大須ロータリークラブ
　８月２８日（木）近藤雄亮西名古屋分区ガバナー補佐、大島浩
嗣地区副幹事、高須洋志西名古屋分区幹事、亀井直人西名古屋
分区幹事代理の４名が名古屋大須ロータリークラブを訪問し、
１１時３０分から１２時１０分まで会長・幹事懇談会、１２時３０

分から１３時３０
分まで例会、１３
時４０分から１５
時００分までクラ
ブ協議会に出席
しました。 

名古屋名駅ロータリークラブ
　９月３日（水）近藤雄亮西名古屋分区ガバナー補佐、大島浩嗣
地区副幹事、高須洋志西名古屋分区幹事、梅村昌孝西名古屋分
区幹事代理の４名が名古屋名駅ロータリークラブを訪問し、１１
時３０分から１２時１０分まで会長・幹事懇談会、１２時３０分か
ら１３時３０分まで例会、１３時４０分から１５時００分までクラ

ブ協議会に出席し
ました。 

お詫びと訂正
　1378回ウィークリーにおいて間違いがありました。3ページ目、
職業奉仕委員会の「ハブのトップ企業」の部分は正しくは「刃具の
トップ企業」です。訂正し、お詫び申し上げます。

ガバナー補佐訪問

9月誕生日おめでとう
髙須　洋志さん　関谷　俊征さん　八木沢幹夫さん
岩根　敬泰さん　近藤　雄亮さん　越原　一郎さん
岡村　達人さん　小串　和夫さん　大嶽　達郎さん

名球会会長　金田正一さん
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